

# Le Motoball vitryat s'incline à domicile

## VITRY-LE-FRANÇOIS

Samedi soir, au motoball, les arbitres David Barthelemot et Stephan Colombo ont donné le coup d'envoi de la rencontre Vitry-le-François (MBCV) contre Robion pour le compte du championnat Elite 2. C'était un match déterminant pour l'accession en Elite 1. Robion devait gagner pour monter. Le début de match a été assez équilibré avec des occasions de part et d'autre. Cependant, Robion a ouvert rapidement le score par Hugo Oberto sur une contre-attaque rondement menée. Durant le deuxième quart temps, Robion a aggravé le score par Yoann Jacquemot, 0-2. Piqués au vif, les joueurs vitryats ont réagi et ont réduit le score par Jérémy Nottret 1-2.

### QUENTIN HALLAUER A ÉTÉ EXCELLENT

Après la mi-temps, Anthony Madon a aggravé le score pour Robion, 1-3. Les joueurs de la Cité rose ont accéléré, leurs attaques ont été plus fréquentes sans réussir à marquer, manquant un peu de réalisme. Les visiteurs vauclusiens ont concrétisé leur domination territoriale par Yoann Jacquemot, 1-4. Quentin Hallauer a été excellent dans les buts vi-



Le stade Maurice-Goujard était bien rempli.

tryats et a permis au MBCV d'éviter une addition corsée. Le leader a toutefois marqué un dernier but avec Yoann Jacquemot, 1-5, score final. ■

Au classement, Robion termine sa saison avec 46 points à la première place et monte en Elite 1. Voujeaucourt est deuxième avec 45 points, reste en Elite 2. Neuville 2 est troisième avec 40 points, Bollène sixième avec 25 points, le MBCV est septième avec 18 points, Villefranche huitième avec 14 points.

Prochain match : Vitry-le-François - Troyes 2, samedi 23 septembre, à 19 heures, stade Maurice-Goujard.